

PRESSEMITTEILUNG

Köln, 14.06.2012

**Schmerzen in der Hüfte –
Patientenforum im St. Franziskus-Hospital**

Häufig verursacht der natürliche Verschleiß in den Gelenken der Hüfte Beschwerden. Je nach Ausprägung ist hier eine weite Bandbreite der Behandlung möglich. Medikamente und Krankengymnastik stellen zunächst die Basis der Behandlung dar. Für bestimmte Erkrankungen kommen allerdings nur gelenkerhaltende Operationen oder der Ersatz der Hüfte durch eine Total-Endoprothese in Frage.

Am 19.06.2012 erklären Dr. Klaus Schlüter-Brust, Chefarzt der Klinik für Orthopädie I, und sein Team die Behandlungen mit den Erfolgsaussichten und Risiken in einem Patientenforum am St. Franziskus-Hospital. Ein besonderer Schwerpunkt liegt auf dem aktuellen Medizinprodukteskandal in der Orthopädie.

Die Veranstaltung beginnt um 18:00 Uhr im Hörsaal „Altes Refektorium“ im St. Franziskus-Hospital. Der Eintritt ist frei. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

Kontakt Presse:

St. Franziskus-Hospital
Katrín Schwirblat
Unternehmenskommunikation
Schönsteinstr. 63
50825 Köln

Tel 0221 5591-1042
Mobil 0176 10390254
Fax 0221 5591-1022
Mail katrin.schwirblat@st-franziskus-koeln.de